

► **EL CONGRESO SE REALIZARÁ DEL 22 AL 25 DE ESTE MES**

Un evento expone la mejor tecnología para camaroneras

Guayaquil será sede del XIV Congreso Ecuatoriano de Acuicultura, que se llevará a cabo desde el 22 hasta el 25 de este mes, en el Hotel Hilton Colón. Este congreso tiene como finalidad dar a conocer los niveles más altos en ciencias y tecnología de las industrias camaroneras a nivel mundial para lograr el éxito y posicionamiento en los mercados.

La Cámara Nacional de Acuicultura y la Escuela Superior Politécnica del Litoral (Espol), a través de la Facultad de Ingeniería Marítima, invitaron a participar en este evento que es importante para la industria

acuícola de América Latina.

El congreso de acuicultura abordará temas de interés para la industria ecuatoriana y latinoamericana, como eficiencia e innovación en la producción acuícola, nutrición y prácticas alimenticias, larvicultura de camarón, avances en el control de enfermedades, diversificación y mercados.

Paralelamente, se desarrollará una feria comercial, con la participación de empresas nacionales e internacionales, en la que ofrecerán insumos, tecnologías y servicios del sector acuícola. ■